



EFEMÉRIDES



El último mes de este año cierra con importantes efemérides. El suelo, las montañas y glaciares, son sustento y generadores de vida. Al ser grandes captadores de CO₂, y los mayores generadores de alimentos, deben ser

protegidos para evitar la pérdida por erosión, la contaminación y la degradación.

Los suelos, las montañas y los glaciares, son muy importantes para preservar el equilibrio ecológico de nuestro planeta.

El Día Internacional del Voluntariado Ambiental destaca el papel del voluntario en la preservación y desarrollo equilibrado y saludable de nuestro ambiente, y este año, el Programa de Voluntariado Ambiental Universitario Pienso en Verde cumple una década de labor ininterrumpida.

Por otra parte, el Día Mundial de los Derechos Humanos es fundamental, según lo plasmado en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, documento en el que los países acordaron libertades y derechos para que vivamos todos en armonía, dignidad y libertad.

Que este próximo año, el ejercicio de las libertades individuales refleje un consumo responsable y sostenible, que se manifieste en la reducción de residuos, en un impacto mínimo y reversible al ambiente, logrando un sistema de producción más beneficioso para todo el planeta.

NOTICIAS PIENSO EN VERDE





Fue realizada una Jornada de Siembra en el Parque Mirador Sur, junto a la Gobernación del parque.

En la actividad participaron 31 miembros del programa de voluntariado ambiental universitario Pienso en Verde, y se hizo entrega de plantas endémicas a la gobernadora de dicho parque, la señora Belinda Mastrolilli.

"Biodiversidad en Nigua" es el nombre de las visitas educativas que se realizan al Recinto Agropecuario Nigua, con diferentes enfoques, para mostrar la riqueza ecológica del recinto, formas de consumo y producción más sostenible, así como posibles proyectos de investigación según el área de interés de los visitantes.

La Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña es elegida miembro del Consejo Directivo 2022-2024 por el voto unánime de los asistentes, en la posición de Tesorero. En esta Asamblea Eleccionaria, resultaron elegidas UNAPEC, como presidente, UCATECI vicepresidente, UASD secretaria, y como vocales UNIBE, INTEC y PUCMM.

Más de 25 estudiantes y miembros del Programa de Voluntariado Ambiental Universitario Pienso en Verde participaron de manera virtual en el XI Foro de la Red Ambiental de Universidades Dominicanas, centrado esta vez en el tema "Un nuevo enfoque en la gestión sostenible del recurso agua".



En esta ocasión, nos acompañaron estudiantes del primer curso de secundaria del Colegio Preuniversitario Pedro Henríquez Ureña, quienes disfrutaron la visita, conocieron de cerca los diferentes ecosistemas que se encuentran en REAGRO, y asumieron diferentes temas para desarrollar proyectos de aula.



Nueva vez presentamos "UNPHU en Navidad". En esta ocasión, con la presentación del Coro UNPHU en la plaza comercial Galería 360, a la que asistió gran cantidad de público.

Dentro del repertorio presentado se incluyeron canciones y villancicos propios de la época navideña.

Recuerda que puedes traer tus residuos de pequeños aparatos eléctricos, electrónicos, papel, cartón, plásticos, metal, baterías, así como los libros que ya no utilices.

La oficina es la Unidad de Gestión de Residuos, local #14, al lado del edificio 2.

PALABRAS DEL SR. RECTOR

Se ha perdido demasiado tiempo enfrentando la crisis medioambiental con enfoques reduccionistas y viejos discursos enfocados únicamente en el clima y las tecnologías. Es necesario construir una nueva y más amplia visión sobre el cambio climático; que sea más humana, responsable, reflexiva y creativa que el actual discurso dominante.

Bajo ese criterio, celebramos este mes de diciembre, cuatro fechas que tienen gran incidencia en este tema y cada una debe tener la misma importancia:

El 5 de diciembre es el Día Internacional del Voluntariado Ambiental; el 6, el Día Mundial del Suelo, el 10, el Día Mundial de los Derechos Humanos, y el 11, es el Día Internacional de las Montañas y Glaciares.

¡Entendamos la urgencia y la complejidad de las acciones a emprender!
¡Actuemos con urgencia y amplitud de criterios!

Miguel Fiallo Calderón
Rector

¡Soy UNPHU! ¡Pienso en verde!

FRASE AMBIENTAL

“La salud humana es un reflejo de la salud de la Tierra”.
Heráclito de Éfeso.

ÚNETE A PIENSO EN VERDE

Sé parte del equipo de miembros y voluntarios Pienso en Verde.

Mantente informado de las próximas actividades con informaciones ambientales importantes, conferencias, charlas y muchas cosas más, con valor de horas curriculares. Solo debes llenar el formulario que se encuentra aquí <https://www.unphu.edu.do/programas/pienso-en-verde/>



Dirección Medioambiental y Recursos Naturales

Av. John F. Kennedy Km 7 1/2 Apartado Postal 1423, Santo Domingo, República Dominicana.

direccionmedioambiental@unphu.edu.do

(809) 562-6601 ext 2333